



**Grußwort
der Niedersächsischen Ministerin für
Inneres, Sport und Digitalisierung
Daniela Behrens
zum Johanniter-Heidewandern 2025
in Celle**



Aus Liebe zum Leben



JOHANNITER

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit dem Johanniter Heidewandern verbinden sich gleich mehrere gute Ideen: Bewegung in unserer einzigartigen Natur, das gemeinschaftliche Erlebnis und vor allem die Unterstützung eines unverzichtbaren Ehrenamtes.

Wer sich an diesem Tag auf die 35 Kilometer lange Strecke begibt, tut nicht nur etwas für die eigene Gesundheit, sondern leistet zugleich einen Beitrag für die wichtige Arbeit der Johanniter in Celle. Der Erlös kommt den rund 50 Ehrenamtlichen zugute, die sich in so vielen Bereichen engagieren: vom Sanitätsdienst über den Katastrophenschutz bis hin zur Winterhilfe für Wohnungslose und Bedürftige.

Dieses Engagement verdient höchste Anerkennung. Denn es zeigt: Unsere Gesellschaft lebt von Menschen, die Verantwortung übernehmen, die füreinander einstehen und Solidarität praktisch werden lassen.

Das Heidewandern ist auch ein Schaufenster für die Vielfalt der Johanniter. Ob Notfallseelsorge, Jugendgruppen oder Hilfsaktionen wie der Johanniter-Weihnachtstrucker – all das wird an diesem Tag sichtbar. Das ist eine Einladung an alle, sich einzubringen und Teil dieser starken Gemeinschaft zu werden.

Mein Dank gilt den Johannitern in Celle für ihre verlässliche Arbeit, ebenso wie den vielen Unterstützern und Unterstützerinnen, die dieses Benefiz-Event ermöglichen. Ich wünsche allen Teilnehmenden eine erlebnisreiche Wanderung und viele gute Begegnungen – in der Heide und darüber hinaus.

Ihre

Daniela Behrens

Niedersächsische Ministerin für Inneres, Sport und Digitalisierung



Foto: Ole Spata

Aus Liebe zum Leben



JOHANNITER